



LAVOUR
1^{ER} SAMEDI DU MOIS
10h - 11h

SILENCE

Avec ou sans papier
l'étranger est un être humain.
Notre silence le crie

Les Cercles de silence existent depuis octobre 2007. Leur motivation essentielle est résumée dans les phrases suivantes :

Est-il acceptable que, dans des pays démocratiques, des femmes et des hommes, dépourvus de titre de séjour, soient traités comme des délinquants et enfermés dans des centres de rétention ?

L'Être humain n'est pas un objet. Il reste toujours un membre de la famille humaine, notre Frère, notre Sœur.

Des barrières, des murs, des lois, des accords, isolent de plus en plus l'Europe du reste du monde.

Pourquoi ? Est-ce pour cacher et garder un trésor ?

Serions-nous supérieurs aux autres humains ?

Aurions-nous peur ?

Cercle de silence de Lavour

Contacts : cds.lavour@gmail.com
André Dumoulin (09 73 55 49 73)



novembre 2024

Aide médicale de l'État (AME): un dispositif sanitaire "utile" à améliorer

L'AME est une prestation d'aide sociale financée par l'État, qui permet aux **personnes précaires en situation irrégulière d'accéder aux soins**. Elle est attribuée **sous conditions de résidence et de ressources**.

Réduire les conditions d'accès à l'AME priveraient de couverture maladie de nombreuses personnes, qui seraient contraintes de renoncer à se soigner et verraient leur état de santé se détériorer, et plus globalement celui de l'ensemble de la population. De plus, le budget de l'AME ne représente que 0,47 % de celui de l'assurance maladie – une proportion stable depuis des années.

Source : médecins du monde,
<https://www.medecinsdumonde.org/ame-laide-medicale-detat/>

Savez vous que 51 % des étrangers en situation irrégulière ne sont pas couverts par l'AME ?



Savez vous que les bénéficiaires de l'AME subissent une discrimination dans leurs prises en charge médicale ?

Les bénéficiaires de l'AME ont 25% de chances en moins d'obtenir un rendez vous chez un généraliste, 28% en moins chez un ophtalmologue et 16% en moins chez un pédiatre.
(source:DREES, <https://www.vie-publique.fr/en-bref/289462-refus-de-soins-lencontre-des-beneficiaires-de-la-css-et-de-lame>)